
 

 

INDICAÇÃO 

 

Indica ao Executivo Municipal a necessidade de estudo 

para a alteração do ponto final da linha B21, atualmente 

na Rua Taquari, 50, para a Praça Tangará, a fim de facilitar 

o acesso dos munícipes da Vila Palmares ao Poupa Tempo 

da Saúde (Shopping Atrium), evitando a necessidade de 

pagar duas passagens. 

 

Senhor Presidente, 

 

O Vereador Lucas Zacarias, no uso de suas atribuições regimentais, vem, respeitosamente, 

indicar ao Excelentíssimo Senhor Prefeito de Santo André a necessidade urgente de estudo para 

a alteração do ponto final da linha B21, atualmente localizado na Rua Taquari, 50, para a Praça 

Tangará. 

 

Justificativa: 

 

Os munícipes da Vila Palmares enfrentam dificuldades diárias para chegar ao Poupa Tempo da 

Saúde, no Shopping Atrium, onde realizam exames e procedimentos essenciais.  

 

No atual trajeto da linha B21, os passageiros precisam desembarcar e pegar um segundo ônibus, 

o que resulta em custo adicional e maior tempo de deslocamento. 

 

A proposta de alteração do ponto final da linha B21 para a Praça Tangará beneficiaria diretamente 

esses munícipes, garantindo um trajeto mais direto e acessível.  

 

Além disso, reduziria o impacto financeiro para famílias que dependem do transporte público para 

acessar serviços de saúde.  

 

O alto custo do deslocamento muitas vezes inviabiliza que pessoas em situação de 

vulnerabilidade tenham acesso contínuo aos serviços médicos necessários, o que pode agravar 

quadros de saúde que demandam acompanhamento frequente. 

 

Ademais, a mudança do ponto final contribuiria para a melhor distribuição das linhas de ônibus 

da região, otimizando o transporte coletivo e proporcionando maior eficiência no atendimento à 

população.  
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O fluxo de passageiros no sistema seria mais equilibrado, reduzindo também a lotação em outros 

trajetos e melhorando a mobilidade urbana para toda a comunidade. 

 

Ressalta-se ainda que a Praça Tangará dispõe de estrutura adequada para receber o novo ponto 

final, garantindo segurança e conforto aos usuários do transporte público.  

 

Essa alteração permitiria não apenas um deslocamento mais prático e econômico, mas também 

maior qualidade de vida para os cidadãos que dependem diariamente desse serviço. 

 

Dessa forma, solicitamos ao Executivo que avalie a viabilidade dessa alteração, buscando 

oferecer mais comodidade, economia e acesso digno aos serviços de saúde para a população. 

 

Assim, solicita-se ao Executivo Municipal que adote as providências necessárias dessa alteração, 

buscando oferecer mais comodidade, economia e acesso digno aos serviços de saúde para a 

população. 

 

1) Gilvan Ferreira de Souza Junior - Prefeito Municipal Prefeitura Municipal de Santo André 

 

 

Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", em 11 de março de 2025. 

 

 

 

Lucas Zacarias 

Vereador 
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